

Diálogo intersirio continuará, confirman en Ginebra



Ginebra, 11 may (RHC) Staffan de Mistura, enviado especial de la ONU para Siria, confirmó este 11 de mayo en Ginebra, que el próximo 16 de mayo el gobierno y representantes opositores del país levantino regresarán a la ciudad suiza para las negociaciones de paz.

El mediador explicó a la prensa que la sexta ronda del diálogo entre los actores del conflicto se extenderá hasta el 19 de mayo.

Dijo que la reunión será más corta de lo usual, porque queremos aprovechar el actual escenario para promover la solución política de la crisis, confirmó la agencia Prensa Latina.

De Mistura destacó la reciente celebración en Astaná de un nuevo encuentro sobre el conflicto sirio, foro en el cual Rusia, Irán y Turquía acordaron activar cuatro zonas de distensión, que incluyen territorios en Idleb, Latakia, Homs y Alepo, destinadas a impulsar el cumplimiento del alto el fuego vigente desde diciembre, a partir de una iniciativa de Moscú y Ankara.

El diplomático resaltó la cercanía del Ramadán, el mes sagrado para los musulmanes.

La sexta ronda de conversaciones indirectas en Ginebra, el gobierno y los opositores nunca se sientan frente a frente, seguirá a la celebrada a finales de marzo, cuando las partes establecieron una agenda

con cuatro prioridades: la lucha antiterrorista, la gobernanza, las elecciones y la Constitución.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129541-dialogo-intersirio-continuara-confirman-en-ginebra>



Radio Habana Cuba